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Governo 
legaliza o
Colégio 

Militar de 
Bom Jesus

Sociedade bonjesuense felicita o 
prefeito Daniel Vieira pelo aniversário

Páginas 5, 6, 7 e 8

Campanha incentiva consumidor 
a comprar no comércio de Araporã

Com o objetivo de promover o desenvolvimento 
do Município, e a conscientização da população em 
comprar no comércio local e fortalecer a cidade, a 
Prefeitura de Araporã e a Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico, lançam o Projeto “Sou Daqui, 
Compro Aqui”. Através deste Projeto serão reali-
zadas ações para a conscientização da população 
de que o comércio se desenvolve, gera empregos, 
arrecada impostos e a cidade cresce, trazendo as-
sim o desenvolvimento e retorno a todos. Mais in-
formações no site www.arapora.mg.gov.br

ÚLTIMOS PREPARATIVOS PARA 
REABERTURA DO SÃO MARCOS

Equipes trabalham 
em ritmo acelerado 
para montagem dos 
equipamentos para 
reabertura do Hospi-
tal São Marcos nesta 
segunda-feira, dia 29 
de junho. O governo 
de Goiás está inves-
tindo R$ 50 milhões 
no Hospital, somente 
neste ano, para en-
frentamento da Covid 
e depois como Hospi-
tal Regional. Página 4
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Baixe o nosso 
aplicativo disponível 

nas plataformas iOS e 
Smartphone e ouça a 

Rádio Difusora de 
Itumbiara FM 101,7. 

Difusora, 
essa Rádio é 10!!

Inaciolândia recebe 17º veículo 
adquirido no governo Chiquinho

A frota de veículos do 
município de Inaciolândia 
recebeu mais um investi-
mento na semana passada. 
Foi entregue para a área de 
saúde uma Van 0Km ad-
quirida através de emenda 
do deputado estadual Paulo 
Cézar Martins (MDB).

Ao receber a Van, o 
prefeito Chiquinho contou 
ao deputado que somente 
na sua gestão foram en-
tregues 17 veículos novos 
para o município, algo inédi-
to na história do município. 
Ele agradeceu a emenda e 
assinalou que a Van será 
muito útil para atender a po-
pulação. A primeira-dama 
Maurinha acompanhou a 
entrega do veículo.

Deputado Paulo Cézar com o prefeito Chiquinho e primeira-dama Maurinha na entrega da Van 0 
Km para o Fundo Municipal de Saúde de Inaciolândia

MDB e PP 
têm maior 
número de 
filiados em 
Inaciolândia

O MDB e Progres-
sistas (PP) são os dois 
maiores partidos de Ina-
ciolândia em número de 
filiados. Dados do TSE 
atualizados até maio 
deste ano mostram que 
o MDB é a sigla mais 
preferida dos eleitores de 
Inaciolândia, com 280 fi-
liações, seguida pelo PP, 
com 196. Em terceiro lu-
gar aparece o DEM, com 
119 filiados. Sozinho, o 
MDB representa 23,39% 
dos 1.197 eleitores ina-
ciolandeses filiados em 
algum partido. Confira:
MDB 280 23,39%
PP 196 16,37%
DEM 119 9,94%
PSDB 67 5,59%
PSB 65 5,43%
PSC 53 4,42%
PV 53 4,42%
PRTB 51 4,26%
PT 46 3,84%
PODE 45 3,75%
PDT 32 2,67%
PTB 31 2,59%
PTC 27 2,25%
CIDA 26 2,17%
PSL 24 2,00%
PL 23 1,92%
REPU 23 1,92%
PSD 13 1,08%
AVAN 11 0,91%
DC 08 0,66%
PROS 02 0,16%
PATRI 01 0,08%
PCB 01 0,08%

TOTAL 1.197

Equipe do PSF II visita pacientes idosos e acamados
Pacientes idosos e aca-

mados da região do PSF II, 
em Inaciolândia, receberam 
a visita da equipe de aten-
ção básica, formada pelo 
médico Dr. Wesley, cirurgiã 
dentista Dra. Nicole e enfer-
meira Maria Badia, no últi-
mo dia 17. A visita a esses 
pacientes com dificuldades 

de locomação é uma prática 
rotineira no PSF.

Os profissionais de 
saúde tomaram todos os 
cuidados e seguiram os 
protocolos em relação ao 
coronavírus. O trabalho de 
prevenção é fundamental 
na promoção de uma saúde 
pública de qualidade.

Equipe médica do PSF II em visita aos pacientes da terceira idade

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PANAMÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE SAÚDE DE PANAMÁ

COMUNICADO
A empresa LUMI BASTOS HOTEIS LTDA – ME com nome fantasia de 
(LUMI SAMPAIO HOTEL) Inscrito no CNPJ 30.557.691/0001-90, torna 
público que Recebeu à Agência Municipal do Meio Ambiente de Itum-
biara – AMMAI a Licença Ambiental de Instalação (LI) nº65/2020 válida 
até 12/03/2022e Licença Ambiental de Operação (LO) nº 66/2020 válida 
até 12/03/2024 para atividades de HOTÉIS Situada na av.: Rua: RUI 
DE ALMEIDA, nº 473, CEP: 75.503-09 Bairro: CENTRO na cidade de 
ITUMBIARA – GO.
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homenagem
dr. marcello
A sugestão partiu do Dr. 
Leandro Mendes (Ravenna  
Farmácia de Manipulação): 
rebatizar o Hospital São 
Marcos como Hospital Re-
gional Dr. Marcello Gomes 
(HRMG) em sua reabertu-
ra. Trata-se de uma justa 
e merecida homenagem ao 
médico e político, falecido 
em setembro último, que 
foi presidente da Câmara 
e trabalhou na rede pública 
de saúde. Como o hospital 
pertence ao Estado, para 
avançar, a proposta teria 
que ser aprovada na As-
sembleia Legislativa.

Dione Araújo mergulha na sucessão,
começa a decolar e empolga aliados

educação
Secretaria Municipal da Edu-
cação está entregando, pelo 
terceiro mês consecutivo, os 
kits de alimentação para fa-
mílias de alunos da rede mu-
nicipal em Itumbiara. Com a 
nova leva, já são 36 mil kits 
entregues, totalizando 333 to-
neladas de alimentos e 36 mil 
litros de leite, informa a secre-
tária Simone Ferreira.

Nome de consenso no Democratas para disputar a Prefeitura de Itumbiara, o 
empresário Dione José Araújo partiu para o embate político: nas últimas semanas 
sua movimentação tem surpreendido a sociedade e aliados políticos. Em plena 
pandemia, com protocolos rígidos que limitam a interação social, Dione tem mo-
vimentado de forma frenética em busca de soluções para diversos problemas da 
cidade. Foi assim na questão do Hospital São Marcos, onde ao lado do deputado 
Álvaro participou de dezenas de reuniões, seja na Secretaria Estadual de Saúde, 
no INTS (que vai gerir o Hospital), Corpo de Bombeiros, de tal forma que ele já 
conhece pessoalmente todo o corpo técnico da SES-GO e o pessoal do INTS. 
Na semana passada, Dione fez um giro por vários veículos de comunicação, 
anunciando a boa nova do hospital. E o trabalho não para: ele agora se debruça 
junto à Goinfra para o início das obras da restauração da Avenida Modesto de 
Carvalho e da pavimentação da GO-309, entre Itumbiara e Cachoeira Dourada, 
obras elencadas como prioritárias pelo governo estadual, mantendo tratativas 
com o governador Ronaldo Caiado e o presidente da Goinfra, Pedro Sales. O rit-
mo de trabalho, vigor físico e a objetividade de Dione nas tratativas com os mais 
diversos órgãos e setores da sociedade, tem animado seus aliados políticos. 

unimed
Hospital Unimed emitiu comu-
nicado, dia 22 de junho, infor-
mando que estavam cancela-
das todas as cirurgias eletivas 
que necessitam de anestesia 
geral, por falta de sedativos, 
problema que ocorre em todo 
país. Diz o texto: “com o gran-
de aumento do número de pa-
cientes internados no hospital 
com Covid-19, poderá haver 
uma necessidade de ocupa-
ção de leitos de isolamento e a 
possibilidade de cancelamento 
de todas as cirurgias eletivas”.

tjgo anula doação de terreno 
para igreja em itumbiara

jbs doa epi’S, MATERIAIS E 
OXÍMETROS PARA HOSPITAL
Hospital Municipal Modesto de Carvalho recebeu a doação de 
58,5 mil Equipamentos de Proteção Individual (EPIs), 7 mil litros 
de produtos de higiene e 10 oxímetros, da empresa JBS, dentro 
do seu programa de responsabilidade social “Fazer o Bem Faz 
Bem - Alimentando o Mundo com Solidariedade”. Luvas, másca-
ras cirúrgicas e N95, viseiras faciais, macacões impermeáveis, 
aventais, toucas, álcool em gel e tropés serão utilizados por fun-
cionários do hospital no combate ao Covid.

vice
Gugu Nader (PSL) iniciou 
tratativas com partidos e lide-
ranças para definição do vice 
em sua chapa na disputa pela 
Prefeitura. O PSL terá o maior 
tempo de TV, ao lado do PT, e 
maior quinhão na partilha dos 
recursos do Fundo Especial de 
Financiamento de Campanha 
(FEFC).

lockdown
O governador de Minas Gerais, 
Romeu Zema (Novo), que no 
início da pandemia combateu 
o isolamento social, agora ad-
mite que há 90% de chances 
de decretar o fechamento total 
no Estado. O avanço do co-
ronavírus vem crescendo nos 
municípios mineiros, de forma 
exponencial.

30% dos eleitores filiados em 
partidos de Bom Jesus é do MDB

O MDB é, disparado, o maior partido em Bom Jesus. A le-
genda, que tem como pré-candidato a prefeito Fernando Luis, 
filho do ex-prefeito Luiz Carlos de Oliveira, tem 909 filiados no 
município, que representam 29,56% do total de eleitores ins-
critos em alguma agremiação política. O segundo colocado no 
ranking é o PSC, com 323 filiados (10,50%). No total, 3.075 
eleitores bonjesuenses têm filiação partidária. Considerando 
que a cidade tem 16.834 eleitores inscritos, o percentual de 
filiados é muito alto, de 18,26%, ou seja, de cada cinco elei-
tores, um fez opção de filiação partidária. Os números são do 
TSE, referentes a maio deste ano e mostram o ranking dos 
partidos em filiações: PP (255), PTC (150), PL (132), DEM 
(130), PSDB (128), PT (122), PTB (122), PRTB (98), PSB 
(91), DC (76), Patriota (63), PCdoB (61), PDT (58), PMN 
(57), PSD (55), Podemos (54), Solidariedade (42), Cidada-
nia (36), PSL (29), Avante (24), Republicanos (22), PROS 
(12), PMB (8), PSTU (8), PV (7), NOVO (2) e PSOL (1). 
Bom Jesus tem 29 legendas registradas.

Fernando Luis, pré-
-candidato do MDB

Tribunal de Justiça confirmou sentença da Vara da Fazen-
da Pública Municipal de Itumbiara, declarando a nulidade da 
lei nº 4.631/2015, que autorizou o município a doar terreno 
para a Igreja Gera Vida. Na ação civil pública, impetrada pelo 
promotor Reuder Cavalcante Motta, ficou demonstrado que o 
município realizou 28 doações de terrenos para entidades reli-
giosas, principalmente em períodos eleitorais, que foram objeto 
de ações judiciais separadamente.

emendas?
Deputado federal Alcides Ro-
drigues destinou quase R$ 6 
milhões em emendas por meio 
de transferência especial para 
Santa Helena, sua terra natal 
e administrada por seu filho, 
João Rodrigues. Foi a única 
cidade contemplada pelo par-
lamentar. Itumbiara,por exem-
plo, onde Alcides recebeu 
3.051 votos, não veio nada.

psdb vai indicar vice de 
andré em buriti alegre
MDB e PSDB acertaram parceria político-administrativa em Buriti 
Alegre. O prefeito André Chaves (MDB) vai disputar a reeleição 
e acertou a indicação de um nome tucano para a vice. O acordo 
foi costurado pelo prefeito juntamente com o deputado estadual 
Dr. Hélio Sousa (PSDB), que é filho de Buriti Alegre e mais 
votado na cidade nos últimos pleitos e as lideranças tucanas. O 
PSDB reforçou seu time, recebendo filiação de três vereadores, 
dois ex-vereadores, um ex-prefeito e ex-vice-prefeito, possuindo 
vários nomes para apresentar na convenção. Até lá, ocorrerá um 
afunilamento natural para definição do candidato a vice-prefeito.

SECRETARIA DA RETOMADA- Governador Ronaldo 
Caiado (DEM) enviou projeto para enxugar a estrutura do 
Estado e criar uma pasta para cuidar do desemprego e 
do amparo social. “De hoje até o final de julho viveremos 
os 30 dias mais críticos da pandemia. Após esse pico, o 
desafio será social, o desemprego, a falta de condições 
financeiras para se alimentar”, citou Caiado. A proposta 
não inclui criação de cargos para a nova pasta, apenas 
remanejamento de pessoal, informou o governador.

CEPMG
Colégio Militar Dionária Rocha 
realizou minicongresso virtual 
no dia 26, com o tema “Agen-
tes jovens mirins: protagonis-
mo juvenil e o desenvolvimen-
to da liderança na comunidade 
escolar”. Participaram o diretor  
comandante tenente coronel 
Daniel Gomes, médico Clay-
ton Gomes, assessora peda-
gógica Adriana Aguiar (Sarai-
va) e o aluno Tayllor Philipe,

paz e amor
Em meio ao “tiroteio” da pré-campanha para prefeito em Itum-
biara, o médico Dr. Murilo Borges (PP) tem adotado o estilo 
“paz e amor”. Não critica concorrentes, e tem concentrado as 
postagens em temas como família, natureza, amor e liberdade.

O que a população ainda não sabe é onde a Prefeitura está aplicando todo esse dinheiro. Por 
transparência, o Executivo deveria fazer uma prestação de contas detalhada e pormenorizada dos 
recursos recebidos durante a pandemia, para que não pairem dúvidas sobre sua correta aplicação.O Detran voltou a realizar as bancas para provas práticas de direção veicular em alguns municí-
pios, adotando várias medidas de proteção contra o coronavírus. A retomada está sendo feita de 
forma gradual. Quirinópolis foi uma das primeiras cidades a realizar as provas práticas. Atualmen-
te, há uma demanda represada de 70 mil processos de candidatos a CNH, em diversas etapas. A 
aplicação das provas teóricas também vem sendo retomada em algumas cidades.

detran retoma bancas examinadoras

cadeiras 1
Na base da prefeita Renata 
Borges, em Araporã, a expec-
tativa é que o grupo formado 
por PP, PSDB e PL eleja até 
80% das cadeiras no Legisla-
tivo. 

cadeiras 2
Num cenário otimista, acre-
ditam que podem eleger en-
tre sete a oito vereadores na 
próxima legislatura. No mais 
pessimista, falam em seis ve-
readores no grupo.

testes
A Secretaria Estadual de Saú-
de informou que Goiás vai re-
ceber mais de 700 mil testes 
rápidos para coronavírus.

ALBERTO BORGES
CIDADÃO GOIANO
Assembleia Legislativa de 
Goiás aprovou, em sessão 
remota, por unanimida-
de, a concessão de título 
de cidadão goiano ao 
empresário Alberto Borges 
de Souza, presidente do 
Conselho de Administra-
ção do Grupo Caramuru. 
Somente em Itumbiara, a 
Caramuru é responsável 
por mais de mil empregos 
diretos. A iniciativa é do 
deputado Álvaro (DEM).

eleições
Embora o Senado tenha apro-
vado a PEC que altera a data 
das eleições deste ano para 
15 de novembro, a situação 
ainda não está resolvida. É 
que na Câmara dos Depu-
tados ainda não há maioria 
para aprovar a mudança. Se-
rão necessários votos de pelo 
menos 308 deputados fede-
rais e muitos ainda avaliam 
se a mudança é realmente 
necessária e como afetará o 
jogo eleitoral neste ano. Se a 
PEC não passar pela Câmara, 
as eleições ocorrerão mesmo 
no dia 04 de outubro.

covid
Governador Ronaldo Caiado 
marcou reunião com prefeitos 
e presidentes dos demais po-
deres nesta segunda, às 8h, 
para tratar do coronavírus.
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Cada ano nosso que passa, nosso Amor se solidifica. 
Dia 03 de julho de 2020, comemoramos 16 ANOS 

de Casamento e celebramos Bodas de Safira!  
Alzira, meu amor, renovo as PALAVRAS que selaram 
nosso amor: Te amar e respeitar todos os dias de 

minha vida! Deus abençoa nosso namoro, 
pois nosso casamento Ele já abençoou!

POLICIAL ROLISSANDRO

Todo dia é dia de presentear com os 
melhores preços de Itumbiara e região.

Nossas joias são garantidas e timbradas 
em legítimo Ouro 750K.

Os preços mencionados são para 
pagamentos em até 12 VEZES

com cartão de crédito.
Cordeiro Joias! 38 anos com você.

Av. Afonso Pena, 192 –  (64) 3431-0656
Whatsapp 9 8112-0055 ou 9 9668-0655

R$ 35,00
R$ 108,00
R$ 140,00
R$ 192,00
R$ 140,00
R$ 357,00
R$ 306,00

Perfumes franceses. Delícias!
Cuba 35ml, diversas fragrâncias..................
MISS Dream 100ml......................................
Azzaro 30ml................................................
Marina de Bourbon 30 ml.............................
UDV 100ml..................................................
KOUROS 100ML...........................................
212 VIP MEN 250 ml....................................

Em Cordeiro Joias, as mais lindas e 
sedutoras joias. Veja nossa promoção:

R$ 150,00
R$ 165,00
R$ 500,00
R$ 500,00
R$ 880,00

Brinco infantil a partir de ............................
Pingentes a partir de....................................
Correntes a partir de ...................................
Pulseira infantil, bolinha e plaquinha a partir
Aparador de aliança a apartir de ..................

Anéis, brincos, pingentes, meia alianças, colares de pérolas...

Últimos preparativos para reabertura 
do Hospital São Marcos, no dia 29

Fundado em 1946, pela 
Sociedade São Vicente de 
Paula, o Hospital São Mar-
cos irá reabrir suas portas 
na segunda-feira, dia 29 
de junho,como unidade de 
saúde do governo de Goi-
ás. A gestão será feita pela 
INTS, Organização Social 
que recebeu autorização da 
Secretaria Estadual de Saú-
de para operar o hospital, 
com custo estimado em R$ 
8,5 milhões por mês.

O São Marcos vai fun-
cionar inicialmente como 
Hospital de Campanha 
(HCamp) para tratar dos 

pacientes com coronaví-
rus da região. Ele ocupa 
um prédio de cinco anda-
res, dos quais dois estão 
operando nessa reabertura, 
oferecendo 60 leitos de en-
fermaria e 10 de UTI. Se-
gundo o secretário estadual 
de Saúde, Ismael Alexandri-
no, a ocupação será gradu-
al e programada, até atingir 
200 leitos e 30 de Unidade 
de Terapia Intensiva (UTI), 
com a conclusão da reforma 
do terceiro e quarto andar.

As obras de reforma 
e adaptação dos dois pri-
meiros andares foram con-

Alberto Borges (Caramuru Alimentos) que doou 
mais de R$ 1 milhão em equipamentos para o 
Hospital São Marcos com Dione e Caiado

cluídas e os equipamentos 
estão sendo montados, in-
clusive com apoio de em-
presas locais, como a Ca-
ramuru Alimentos e a JBS.

A reabertura do hospital 
é uma grande vitória para a 
sociedade, afirma o empre-
sário Dione Araújo, que ao 
lado do deputado estadual 
Álvaro Guimarães (DEM), 
foram decisivos para trans-
formar o sonho em realida-
de. Diante do projeto do go-
vernador em regionalizar a 
saúde, com a criação de es-
truturas nas diversas regiões 
do Estado, eles buscaram o 

governador e apresentaram 
a proposta para reabrir o 
hospital. O secretário Isma-
el veio a Itumbiara em 2019 
e conheceu a estrutura do 
São Marcos, mas o prédio 
estava sob intervenção ju-
dicial. O Estado sinalizou 
interesse em assumir a uni-
dade e a justiça transferiu 
o prédio para o governo há 
quatro meses. Com a pan-
demia, a SES-GO decidiu 
instalar o hospital de cam-
panha para tratar pessoas 
com coronavírus e depois 
continua como Hospital Re-
gional.

SEMANA DE MUITA ALEGRIA
Deputado Álvaro Guimarães com a esposa 
Cleuza Guimarães. Ela comemorou aniversário 
no dia 23, ele no dia 26 e para completar a fe-
licidade a reabertura do Hospital São Marcos

Álvaro vê projeto de 
2016 virar realidade

A reabertura do Hospital São Marcos foi uma das 
principais bandeiras de campanha de Álvaro Guimarães 
em 2016, quando disputou a Prefeitura de Itumbiara e 
perdeu as eleições. Quatro anos depois, vê o projeto se 
tornar realidade, graças ao seu empenho junto ao gover-
no de Goiás, Poder Judiciário e a sociedade organizada, 
ao lado do empresário Dione Araújo. Álvaro tem uma re-
lação estreita com o São Marcos, já ajudou o hospital em 
diversas oportunidades e agora como hospital regional, 
vê um grande sonho se concretizar. Somente neste ano, 
o Estado está investindo R$ 50 milhões no São Marcos.

Dione Araújo com governador Ronaldo Caiado e 
o deputado estadual Álvaro Guimarães: soman-
do esforços para reabrir o hospital
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57% dos casos de Covid em Itumbiara 
são de pessoas entre 20 a 50 anos

QUANTIDADE DE CASOS CONFIRMADOS DE 
CORONAVÍRUS POR FAIXA ETÁRIA EM ITUMBIARA

2
1
2

16
22
36
29
11
7
2

Fonte: Painel Covid 19 da Secretaria Estadual de Saúde. Dados atualizados até 25/06

Até a última quinta-feira, 
25, a Secretaria Estadual 
de Saúde havia confirmado 
128 casos de coronavírus 
em Itumbiara, abaixo dos 
162 registrados pela Secre-
taria Municipal de Saúde. A 
divergência é explicada pelo 
atraso na alimentação da 
base estadual pelos muni-
cípios.

Dos 128 confirmados, a 

maioria são mulheres (67), 
o que representa 52,3% 
dos infectados, enquanto os 
homens somam 61 casos 
(47,7%). 

Por faixa etária, 57% 
dos casos atingiram pesso-
as com idade entre 20 a 50 
anos em Itumbiara. A maior 
faixa atinginda é dos 40 aos 
49 anos (36 casos), segui-
da por 50 aos 59 anos (29 

casos) e 30 aos 39 anos 
(22 casos). Até o momento, 
houve dois casos com idade 
abaixo de 10 anos e um en-
tre 10 a 14 anos.

Foram confirmados ape-
nas sete casos de infec-
tados com comorbidades: 
doença cardiovascular (3), 
doença respiratória (2), dia-
betes (1) e imunodepressão 
(1).

ARAPORÃ
Novos veículos reforçam a frota

A gestão da prefeita Renata Borges (PP) já investiu aproximadamente R$ 1,5 milhão 
na aquisição de novos veículos para atenderem de forma satisfatória a população, prin-
cipalmente quando se refere ao tratamento de saúde fora do domicilio e melhorias nas 
condições de trabalho dos funcionários. Com esse investimento, a Prefeitura também já 
economizou com aluguel de carros, gerando economia aos cofres públicos, numa clara 
demonstração de respeito com o dinheiro do povo.

Prefeitura de Araporã já investiu R$ 1,5 milhão na frota municipal
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Atenção moradores de 
Buriti Alegre: o que vocês 

precisam saber e fazer para 
evitar o contágio.

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE BURITI ALEGRE
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE BURITI ALEGRE

200 EMPREGOS PARA ITUMBIARA
A região Sul de Goiás 

contará com a instalação de 
duas novas indústrias. Os 
investimentos privados são 
da ordem de R$ 6 milhões, 
com a criação de aproxima-
damente 200 empregos di-
retos e indiretos. O Governo 
de Goiás, por meio da Com-
panhia de Desenvolvimento 
Econômico de Goiás (Co-
dego), assinou os contratos 
de cessão de uso de área 
no Distrito Agroindustrial de 
Itumbiara (Diagri) com as 
duas empresas na última 
quarta-feira (24/6).

A empresa FR Adubos 
e Fertilizantes, do segmento 
de fabricação de adubos e 
fertilizantes, construirá uma 
nova planta fabril no Diagri 

com o acréscimo de 14,8 
mil metros quadrados (m²). 
O empreendimento gerará 
150 novos postos de traba-
lho.

Já o Grupo Cetric, de 
Santa Catarina e especiali-
zado no tratamento de re-
síduos industriais e comer-
ciais, vem amplificando suas 
atividades no Brasil e chega 
agora a Goiás, com a inten-

ção de investir, inicialmente, 
R$ 2 milhões na implanta-
ção de uma nova unidade 
em Itumbiara, com a criação 
de cerca de 30 empregos 
diretos e indiretos.

A previsão, dos próprios 
empresários, é para que as 
construções das unidades 
industriais já comecem no 
mês de julho, com a conclu-
são ainda neste ano.

Distrito Agroindustrial de Itumbiara (DIAGRI)

FR ADUBOS E CETRIC VÃO INVESTIR R$ 6 MILHÕES EM DUAS UNIDADES INDUSTRIAIS NO DIAGRI
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Por 26 votos a 0, foi 
aprovado em primeira vo-
tação o projeto de lei nº 
2960/20, de iniciativa da 
Governadoria, que introduz 
alteração na Lei nº 14.050, 
de 21 de dezembro de 2001, 
que dispõe sobre a criação, 
a instalação e a transferên-
cia de unidades da Polícia 
Militar do Estado de Goiás. 
O objetivo é restabelecer a 
legalidade da transformação 
do Colégio Estadual Pas-
tor José Antero Ribeiro, no 
município de Bom Jesus, em 
colégio militar.

O Colégio Militar do mu-
nicípio foi inaugurado em 
dezembro de 2018 e, depois 
disso, quatro artigos da Lei 
nº 19.789/2017 foram de-
clarados inconstitucionais 

Projeto que restabelece legalidade do 
Colégio Militar de Bom Jesus é aprovado

pelo Tribunal de Justiça do 
Estado de Goiás (TJ-GO), 
por “vício de iniciativa”. Com 
a nova medida, legaliza-se 
a existência da unidade de 
ensino, que funciona nor-

malmente.
No documento encami-

nhado ao presidente da Ale-
go, Lissauer Vieira (PSB), o 
Poder Executivo argumenta 
que o pedido para alteração 

da lei é decorrente “de re-
comendação da Procurado-
ria-Geral do Estado (PGE), 
bem como solicitação da Se-
cretaria de Estado da Edu-
cação (Seduc) e do Coman-
do-Geral da Polícia Militar”. 
Também diz que a criação 
do colégio é uma reivindica-
ção antiga por parte da co-
munidade local.

O ofício esclarece que, 
como o Colégio Militar já fun-
ciona normalmente (exceto 
pela pandemia da covid-19), 
não haverá qualquer impacto 
financeiro para os cofres pú-
blicos. A unidade de ensino 
funciona nos turnos matuti-
no, vespertino e noturno e 
possui 981 alunos matricula-
dos nos ensinos fundamen-
tal e médio.

Deputado Álvaro Guimarães com o prefeito de 
Bom Daniel Vieira, durante solenidade com alu-
nos e a direção do Colégio Militar de Bom Jesus

COMUNICADO
A empresa NILTON GOMES FERREIRA – ME CNPJ: 26.712.679/0001-
35 MATRIZ, com nome fantasia (HOTEL PAINEIRAS), torna público que 
requereu da Agência Municipal do Meio Ambiente de Itumbiara - AMMAI, 
a Licença Ambiental de Instalação (LI) e Licença Ambiental de Operação 
(LO), para atividades de Hotéis, Situada na Av. Afonso Pena nº 1518, B.: 
Afonso Pena, CEP: 75.513-540, Itumbiara – GO.
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TODA LINHA DE PEÇAS PARA 
TRATORES, PULVERIZADORES 

E PLANTADEIRAS
(64) 3404-7200

Av. Modesto de Carvalho, 3340

Grande frente de 
asfalto em Bom Jesus

Várias frentes de asfalto novo e recapeamen-
to foram realizadas em diversos setores

Uma grande frente de 
pavimentação e recapea-
mento está sendo desenvol-
vida no município de Bom 
Jesus neste ano, promovida 
pela administração do pre-
feito Daniel Vieira Ramos. 
Com recursos próprios e 
convênios, o prefeito reali-
zou várias frentes simultâne-
as de serviços, beneficiando 
quase toda a cidade.

O resultado é que a ma-
lha asfáltica de Bom Jesus 
mudou totalmente e agora a 
população transita por ruas 
mais seguras e limpas. Os 
imóveis também foram valo-
rizados, agregando valor ao 
patrimônio dos moradores 
de Bom Jesus.


